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会 議 の 要 旨 

会議の名称 第１回川越市介護保険事業計画等推進委員会 

開催日時 
平成２１年１１月１０日（火） 

 午後３時 開会 ・ 午後５時 閉会 

開催場所 川越市保健所 大会議室（２階） 

委員長氏名 委員長  小原 康史 

出席委員氏名 

荻野副委員長、関口委員、桐野委員、須賀委員、川口委員、倉嶋委員、松

井委員、小野寺委員、髙橋委員、中山委員、小山委員、栗原委員、芝波田

委員、木村委員、米原委員、中村委員、愛川委員、長田委員、小林委員 

欠席委員氏名 若海委員、林委員、髙田委員 

事務局職員氏名 
吉野福祉部長、柳沢高齢者いきがい課長、神田在宅介護支援センター所長、

佐藤健康づくり支援課副課長、関根介護保険課長、松田介護保険課副課長 

会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 委嘱書の交付 

４ 委員長、副委員長の選出 

５ 報告事項 

６ 議事 

７ その他 

８ 事務連絡 

９ 閉会 

配布資料 

１ 次第 

２ 第１５回川越市介護保険事業計画等推進委員会会議の要旨・・（資料１） 

３ 平成２１年度介護保険サービス基盤整備状況調査について・・（資料２） 

４ 川越市高齢者保健福祉計画・第５期川越市介護保険事業計画に向け

て・・（資料３） 

５ 高齢者サービスのしおり 

６ ともにはぐくむ介護保険（パンフレット） 

７ 川越市介護保険事業計画等推進委員会委員名簿 
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議 事 の 経 過 

１ 開会 

   事務局による開会のあいさつ。 

 

２ あいさつ 

   吉野福祉部長 

 

３ 委嘱書の交付 

 

４ 委員長、副委員長の選出 

   委員の互選（指名推薦）により、小原委員を委員長に、荻野委員を副委員長に選出。 

 

５ 報告事項 

（１）第１５回川越市介護保険事業計画等推進委員会について 

   事務局より、資料１「第１５回川越市介護保険事業計画等推進委員会会議の要旨」を用い

て、第１５回川越市介護保険事業計画等推進委員会の開催内容について報告。 

 

（２）平成２１年度介護保険サービス基盤整備状況調査について 

   事務局より、資料２「平成２１年度介護保険サービス基盤整備状況調査について」を用い

て、介護保険サービス基盤整備状況調査の調査結果について説明。 

・ 小規模多機能型居宅介護について、平成２０年度見込量と平成２１年３月末時点提供可

能量の単位が回に対して、平成２１年度見込量の単位が人とあるが、なぜ変更したのか。 

   小規模多機能型居宅介護サービスは登録制のため単位が人のほうが判りやすいため。 

・ 訪問介護について、平成２０年度見込量に比べて平成２１年度見込量は減少しているが

なぜか。 

   平成２０年度見込量（第３期介護保険事業計画）が高く設定されていたため、平成２

１年度見込量（第４期介護保険事業計画）で見直ししたため。 

・ 介護老人福祉施設の公募状況について。 

介護老人福祉施設の公募状況は１事業者です。 

・ 地域密着型サービスについて平均勤続年数が短いがなぜか。 

地域密着型サービスが、平成１８年度からスタートしたため勤続年数が短い。 

・ 介護老人福祉施設の待機者調査の結果について。 

   平成２１年３月３１日現在で、重複者や死亡・転出者等を除いた待機者数は、７３４

人です。 

・ 介護従事者の処遇の悪さが問題とされているが、介護従事者全体を捉える意味で、常勤

職員だけでなく非常勤職員についても調査範囲を広げていただきたい。 

   来年度の調査において検討していきたい。 
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・ 地域包括支援センターの拡充について 

地域包括支援センター、在宅介護支援センターも含めて検討していきたい。 

本委員会に諮りながら進めていきたい。 

     

６ 議事 

（１）川越市高齢者保健福祉計画・第５期川越市介護保険事業計画に向けて 

   事務局より、資料３「１ 介護保険事業計画の位置付け」、「２ 川越市介護保険事業計画

等推進委員会の位置付け」、「３ 関係課の位置付け 川越市行政機構図（平成２１年度）」、

「４ 高齢者福祉サービスと介護保険サービス等との連携」、「５（すこやかプラン・川越 

高齢者保健福祉計画）第５期（介護保険）事業計画完成までのスケジュール」を用いて、

「川越市高齢者保健福祉計画・第５期川越市介護保険事業計画に向けて」について説明。 

・ 項目・課題・テーマを早めに示していただきたい。 

   早めに項目・課題・テーマを提示していきたいと考える。 

・ 本委員会が、事務局からの報告会になっている傾向がある。 

・ 学識経験者、各関係者の委員等から遠慮なく意見をだしていただきたい。 

・ 有効的、機能的な委員会にしていただきたい。 

   テーマ別に、ワーキング・グループ等をつくることも検討していきたい。 

・ 公募委員について、今回の公募状況を伺いたい。 

   １０名程度の公募があり、論文と面接により選考しました。 

・ 介護従事者処遇状況等調査について具体的内容を伺いたい。 

「平成２１年度介護従事者処遇状況等調査」は、平成２１年度介護報酬改定が介護従

事者の処遇改善に反映されているかの検証を行うための基礎資料を得ることを目的と

し、厚生労働省が平成２１年１０月１日現在で７つの介護保険サービスの施設・事業所

と介護従事者を対象に無作為抽出により選定し、調査を実施しています。 

・ 川越市としても介護従事者の処遇状況を掌握するためにも、調査を実施していただきた

い。 

市としても今後検討していきたい。 

 

・ 事務局案について承認して良いか。 

    （一同承認） 

 

７ その他 

 

 

８ 事務連絡 

次回は、平成２２年２月頃を予定。日程は、また連絡させていただく。 

 

 

９ 閉会 

 


